

# SINDICATO UNICO DE LOS TRABAJADOR@S DE LA EDUCACIÓN DEL TOLIMA SUTET-SIMATOL



PERSONERÍA JURÍDICA No. 60 de junio 30 de 1942 NIT. 890704027-1

## El magisterio de Ibagué y Tolima Continúa en estado de alerta permanente SUTET-SIMATOL dice no a la Mortal Alternancia. Si a la vida, a la salud y a la Educación digna (agosto 29 de 2020)

Ante la nefasta e inconstitucional alternancia de Duque y la ministra Angulo, el magisterio responde con movilización, paro virtual y desobediencia civil, en total rechazo a la directiva ministerial no. 11 que pretende imponer el regreso a clases presenciales, echando la responsabilidad sobre los hombros de padres de familia, directivos docentes, funcionarios administrativos y docentes. Exigimos al gobierno nacional, departamental y municipal la inversión en planta física de todas y cada una de las instituciones educativas, suplir el sinnúmero de necesidades y dotarlas con baterías sanitarias, sin importar en qué momento se regresa a la presencialidad. Exigimos respeto a la autonomía institucional y la aplicación de currículo flexible para efectos de grados, evaluación de desempeño, calendario escolar, vacaciones para lo que resta del año escolar 2020 y hasta cuando realmente existan las condiciones dignas y de bioseguridad para todos los miembros de la comunidad educativa.

Antes de que el gobierno declarara la cuarentena por covid -19 desde la CUT, FECODE, el COMITÉ NACIONAL DE PARO y SUTET SIMATOL, nos hemos pronunciado en defensa de la vida la salud y la educación como derechos fundamentales. Con sendas circulares, comunicados conjuntos con organizaciones sindicales y sociales, Facebook live, plantones, pendones, ruedas de prensa, videos, perifoneo todos ellos publicados en las páginas de nuestras organizaciones nos dan cuenta de la voluntad férrea para rechazar la mortal alternancia.

SUTET-SIMATOL ha acatado las orientaciones nacionales articulando acciones y por su iniciativa ha desarrollado acciones y jornadas de capacitación, seminarios, talleres, reuniones, plenos departamentales cuyo principal objetivo es exigir el respeto a la vida a la salud y a la educación, al unísono exigimos los recursos tecnológicos, conectividad e internet para que docentes y estudiantes lleven a cabo el proceso de formación integral, reforzar el trabajo que venimos haciendo desde casa.

Igualmente le hemos venido exigiendo al gobierno de Duque atienda y resuelva el pliego de emergencia presentado por el **COMITÉ NACIONAL DE PARO** que entre otras contiene la renta básica para 30 millones de colombianos, la matrícula cero, la intervención del estado en el sistema de salud, la defensa del agro, la producción nacional, el empleo el subsidio a las pyme y a las mi pyme que proporcionan el 80% del empleo en Colombia, que pare de exportar esos 14 millones de toneladas de alimentos que se pueden producir en nuestro país. **#RentaBásicaYa**

Continuamos denunciando al gobierno corrupto y entreguista de Iván Duque. Rechazamos la mezquindad frente a las y los trabajadores y con la población vulnerable y a renglón seguido una actitud genuflexa ante multinacionales, bancos, el sector financiero y las EPS.

Rechazamos los asesinatos a niños, jóvenes, a líderes y líderes sociales y sindicales, Rechazamos las masacres, los feminicidios y todo tipo de violencia venga de donde viniere reclamamos la aplicación de justicia, un país libre de violencia defendemos la escuela como territorio de paz. **#NosQueremosVivas**

Denunciamos el chantaje rastro del gobierno de duque que nos quiere imponer la mortal alternancia a cambio de unos cuantos pesos. Exigimos el cumplimiento de los acuerdos firmados con el magisterio, la reforma constitucional al sistema general de participaciones que permita el ingreso de nuevos y crecientes recursos para financiar la educación pública, que conlleve a cerrar las brechas planteadas por FECODE desde el año 2015 acceso universal a la educación, canasta educativa (PAE y transporte escolar), jornada diurna completa, infraestructura, relación estudiante grupo favorable para la calidad del proceso e inversión en educación rural.

Rechazamos enfáticamente el denominado pilotaje en comunidades educativas rurales o municipios falsamente llamados no covid. La comunidad científica determinó la cuarentena, esperamos que ella de su concepto de cuando levantarla. Las y **los maestros estamos unidos y preparados para derrotar al coronavirus y para confrontar la política de privatización, el que no está preparado es el gobierno porque Ni antes de la pandemia ni ahora ha garantizado la financiación de la educación**, la mayoría de las instituciones educativas especialmente las rurales carecen hasta de servicios públicos como acueducto y alcantarillado, no hay agua potable. Exigimos elementos de bioseguridad para estudiantes, funcionarios administrativos, docentes y directivos docentes. **#PlataParaLaGenteNoParaLosBancos**

**LUCHA Y SOLIDARIDAD SON CAMINOS DE UNIDAD Y LOS CAMINOS DE UNIDAD SON CAMINOS DE VICTORIA**

COMITÉ EJECUTIVO SUTET SIMATOL

  
WILLIAM POLO ARANGO  
PRESIDENTE

  
ESPERANZA GUTIERREZ SANCHEZ  
SECRETARIA GENERAL

